

CChC destaca aprobación e inicio del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas

El PDZE fue firmado oficialmente el 27 de enero por la Subdere, lo que permite iniciar la ejecución de las 169 iniciativas que contempla este instrumento.



Con la finalidad de conocer la cartera final de proyectos que contendrá el PDZE, y cómo generar alianzas estratégicas que permitan su avance, el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción sede Coyhaique, Pablo Carrasco, se reunió con el gobernador regional Marcelo Santana, quien, junto a parte de su equipo directivo, presentaron la cartera de proyectos e inversión que contempla este instrumento, cuya aprobación definitiva fue entregada por la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo -Subdere-, el pasado 27 de enero.

El PDZE destaca por un marcado acento en la obra pública: el 51% de las iniciativas corresponden al área de infraestructura. Esta priorización fue celebrada por la CChC, ya que aborda directamente las brechas de conectividad, una demanda histórica de los habitantes y sectores productivos de la región.

Desde el gremio, valoraron que este plan es el reflejo de un trabajo conjunto con diversos actores locales, convirtiéndolo en un instrumento pertinente a las necesidades de Aysén.

“Es realmente destacable que el plan pueda empezar a funcionar. Queremos destacar el trabajo colaborativo que hizo el Gobierno Regional durante el año pasado para llevar esto a los gremios y mostrar qué es lo que significaba el plan, pero también escuchar la opinión”, indicó Pablo Carrasco, agregando que “es realmente potente en términos de la



infraestructura que va a construir, en términos de la inversión que va a hacer y en términos del desarrollo que trae a la región”.

Por su parte, el gobernador Marcelo Santana enfatizó que el éxito del plan dependerá de la eficiencia técnica y la colaboración público-privada. “Este plan nos plantea desafíos en materia de fortalecimiento de las unidades técnicas para que los proyectos obtengan sus recomendaciones y podamos ejecutar el financiamiento establecido”, explicó.

Asimismo, la autoridad subrayó el rol crítico de las empresas locales, “Un ecosistema de empresas de la construcción establecidas en la región es fundamental para el desarro-

llo de la infraestructura pública. Debe existir una sinergia entre empresas comprometidas y planes con financiamiento adecuado para que las obras se concreten en todas las comunas”.

El Plan de Zonas Extremas de la región de Aysén contempla un total de 169 iniciativas, con una inversión que supera los 1,6 billones de pesos. De esos dineros un 68% proviene de los servicios públicos que ejecutarán los proyectos; un 22% será entregado por el Gobierno Regional y el 10% restante, será aportado por Subdere a través de la denominada Provincia PDZE, con un horizonte de ejecución para los próximos 10 años.